

Projekt QR-Codes

Im Rahmen des Informatik-Unterrichts des Realgymnasium hat die 6AR im März 2015 ein QR-Code-Projekt umgesetzt. Neben den Grundlagen zu den QR-Codes und der Umwandlung von Zahlenformaten wurden verschiedene QR-Codes (zu Busplänen, Stundenplänen usw.) erstellt und im Schulgebäude angebracht.

Das Erstellen von Design-QR-Codes (Grafiken und Gestaltungselemente wie Formen, Farbverläufe usw. werden in den QR-Code integriert) bildet einen Schwerpunkt im Projekt.

Beispiele für erstellte QR-Codes:





